
 
        
 

３月１２日（水）１年球技大会 開催！ 
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＜１年球技大会を終えて（生徒のふり返りより抜粋）＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【１年球技大会の結果】 

「男子の部」 

 １位 １組  
 ２位 ５組 

 「女子の部」  

１位 ３組  

２位 ４組                Congratulations!  

 

  
僕は試合で２本ｼｭｰﾄを決めて、４点
入れることができて、少しでもﾁｰﾑ
に貢献できたと思います。２年生に
なっても球技大会はあると思うし、
ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙをするときがあったら、
みんなでﾊﾟｽを回して得点を決めた
いです。男子は１位をとることがで
きて、全勝することができてよかっ
たです。  (１組 岩本 遼さん) 

練習の時よりｼｭｰﾄは決まらなかったけ
ど、ﾁｰﾑのみんなで協力してﾊﾟｽを回し
たりすることができました。どの組に
も強い人がいっぱいいて大変だったけ
ど、最後まであきらめずに頑張ること
ができたのでよかったです。結果は負
けてしまったけど、応援はどの組より
も大きな声ですることができてよかっ
たです。  (１組 松栄 百香さん) 
 

最初 1-1 との練習で大敗して、自分で
も「これはやばいな」と思い、みんな
でﾁｰﾑを替えて昼休みを使って練習を
しました。本番は 1 勝はしよう!という
気持ちで試合に臨み、1 勝することが
できたので、すごくよかったな、うれ
しいなと思いました。個人では 3 回ｼｭ
ｰﾄを決めることができたのでよかった
です。   (2 組 空本孝太郎さん) 
 

球技大会では 2 組の女子も男子も賞
を取れませんでしたが、練習の時よ
りも団結力や判断力が強くなり 1 人
1 人がﾎﾞｰﾙに向かって自分から取り
に行こうとがんばっていました。私
はｼｭｰﾄをすることはできなかったけ
れど、ﾊﾟｽをみんなにつなげていくこ
とができてよかったです。来年は勝
ちたいです。 (2 組 牧畠 朱寿さん) 
 

球技大会の前にみんなで 1 回しか練習

できなかったけど、1 位を取れてうれ

しかったです。試合ではｼｭｰﾄが 1,2 回

入れることができたし、特に 1 組と 5
組との試合でたくさんｶｯﾄができてよ

かったです。最後の 4 組との試合で最

初は負けてたけど最後には勝ててうれ

しかったです。 (3 組 岡本 結衣さん) 

始めの方に 1 回しかｼｭｰﾄを入れられなか

ったので、悔しかったです。2 組には負

けてしまったけど、優勝できたのでよか

ったです。何回かｶｯﾄができたし、それか

らｼｭｰﾄにつなげることもできてよかった

なと思いました。みんなでﾊﾟｽをし合った

り、協力したりして団結力が UP できた

と思いました。(3 組 橋川 由奈さん) 
 

私は 3 組との練習試合の時、「26-4」で負けてしま

って、「もうだめだな」とあきらめかけていました。

そして本番。変更したﾁｰﾑで 1 回も練習していなか

ったので、正直不安でした。だけど、本番だとや

っぱりみんな気合が入っていて、3 試合も勝つこ

とができました。(中略)2 位を取れたので、自分自

身では最高の球技大会でした。(4 組油田 千愛さん) 
 

今日、球技大会をして女子が 2 位でした。1 位が

取れなくて少し悔しい気持ちもあるけど、2 位を

取ることができてうれしかったです。自分がよか

ったと思うﾌﾟﾚｰは、1 度だけ相手にﾊﾟｽをさせない

ようにﾎﾞｰﾙをｷｬｯﾁしたことです。ｸﾗｽの女子でよか

ったなと思うﾌﾟﾚｰはｼｭｰﾄできる人にﾊﾟｽしたこと

と、あせらずにｺﾞｰﾙの近くに行ってｼｭｰﾄできてい

たことです。(中略)1 位じゃなかったけどすっごく

楽しかったです。    (４組 刀祢 萌果さん) 

２組や３組にﾊﾞｽｹの経験者がいて、
少しあきらめ気味だったけど、試合
で練習の成果を少しでも出すことが
できてよかったです。練習の時はｼｭ
ｰﾄは決まらないし、ﾊﾟｽｶｯﾄもすごく
たまにできるくらいだったけど、本
番でｼｭｰﾄ入れられたし、相手のﾎﾞｰﾙ
を奪うこともできたのでうれしかっ
たです。  (１組 船本 乃蒼さん) 
 
私は球技大会をして、男子も女子も１位で

も２位でもなくてすごく悔しかったです。

でも、そのための体育の授業での練習では

みんなで楽しくﾊﾟｽしあったり、ｼｭｰﾄをたく

さん打ったりﾄﾞﾘﾌﾞﾙの練習をしたりできた

のでよかったです。私は休日の日も友達と

一緒にﾊﾞｽｹｯﾄｺﾞｰﾙがある公園で練習したり

して、前よりもﾊﾞｽｹが上手くなってよかっ

たです。 (2 組 塚野 芹南さん) 
 
思ったよりも動けたのがうれしかった

し、何本かｼｭｰﾄが入ったのでよかった

です。結果としては、男子は全敗とい

う悲しい結果となってしまったけれ

ど、特に大きな事故やけがが起こらず

最後まで協力してやり切ることができ

たので、とても良い経験になりました。 
        (3 組 永栄 倖大さん) 

僕は球技大会をふり返って、練習の時は

あんまり積極的にﾊﾟｽをしたりｼｭｰﾄをし
たりなどができなかったけど、練習して
いくにつれてうまくﾊﾟｽやｼｭｰﾄをするこ

とができたのでよかったです。当日はし
っかりとﾊﾟｽを回し、ｼｭｰﾄをすることがで
きたし、相手ができるだけ入らないよう

に防いだりすることができたのでよかっ
たです。    (４組 髙木 祥梧さん) 

ｸﾗｽでだれかが代表で出て、応援して喜び

合うということはほとんどなかったけ
ど、ｼｭｰﾄを入れると仲間全員で喜び合っ
て、ｸﾗｽの団結力を高めることもできた

し、他のﾁｰﾑでも、拍手をしたり応援でき
ていてよかったと思った。体育委員とし
ては、仕事を忘れることはなく、次は何

をすれば良いのかなと順序よく仕事をす
ることができた。 (５組 武田 悠玖さん) 
 

私は今日の球技大会で全部の試合で負けてし

まったけど、できるだけﾎﾞｰﾙを積極的に取りに

行くことができたからよかったです。点を 1 回

は入れられたからよかったです。男子が試合を

している時も応援しました。ﾁｰﾑで協力してが

んばれたし、自分たちの時じゃなくても A,B ﾁ

ｰﾑを応援できました。勝てなかったのは悔しい

けど、全力でやれたし楽しめてよかったです。 
     (５組  刀祢 あいかさん) 

 

球技大会では、みんな思っていたよりも、頑張

っていたのでとても驚きました。絶対に勝ちた

いという思いが強かったのか分からないけど

応援からは「〇〇頑張れ～!」「〇〇今がﾁｬﾝｽ!」
「〇〇いけ～!」という掛け声が頻繁に聞こえ

ました。ｸﾗｽ全員が一致団結して楽しめたと思

います。誰ともけんかせずに、お互いの短所を

ｱﾄﾞﾊﾞｲｽし合う姿が多数見られました。 
    (５組 村本 珀翔さん) 

 


